

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

¡2021 ES EL AÑO DE LA FE Y LA ESPERANZA PARA TODOS LOS COLOMBIANOS!

EL JAQUE MATE DE LA ALCALDÍA DE CÚCUTA PARA PROMOVER PRINCIPIOS, VALORES Y VIRTUDES EN LAS GENERACIONES CUCUTEÑAS

¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?

*¡Síguenos!
@alcaldiacucuta*



Ingresá en nuestra página web <http://cucuta-nortedesantander.gov.co/>

DICIENDO Y HACIENDO

En Cúcuta ya se inicio un proyecto de mejoramiento de la productividad ganadera.

CONEXIÓN CAMPO - CIUDAD

Dicho proyecto incluyó inseminación artificial, dotación de herramientas, mejora del banco de proteína, capacitaciones y acompañamiento por parte de la Alcaldía.

ALCALDÍA DE SAN JOSÉ DE CÚCUTA
 CÚCUTA 2050, ESTRATEGIA DE
TODOS
2020 - 2023

ALCALDÍA AL DÍA

Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



¡2021 ES EL AÑO DE LA FE Y LA ESPERANZA PARA TODOS LOS COLOMBIANOS!

Empezamos a recibir las vacunas en Norte de Santander, un proceso que junto a la Gobernación y demás autoridades, hemos organizando para dar prioridad con los lineamientos del Gobierno Nacional, a quienes están en la primera línea de atención en salud y a los adultos mayores de 80 años.

Este viernes 29 de febrero serán vacunadas las 6 primeras personas del sector de la salud en el Hospital Universitario Erasmo Meoz que han estado atendiendo a personas contagiadas por la COVID-19. Un reconocimiento a la labor que a diario desarrollan por la salud y la vida de todos los nortesantandereanos.



EL JAQUE MATE DE LA ALCALDÍA DE CÚCUTA PARA PROMOVER PRINCIPIOS, VALORES Y VIRTUDES EN LAS GENERACIONES CUCUTEÑAS

Pon a prueba tu habilidad mental en

AJEDREZ AL PARQUE

Acompáñanos este

Viernes 19 de Febrero
Fuente Luminosa
Desde las 3:00 pm a 6:00 pm

IMRD CÚCUTA

ALCALDÍA DE CÚCUTA

CÚCUTA ESTRATEGIA DE TODOS

corpocero

Bajo la estrategia '**Ajedrez al parque**' la Alcaldía de Cúcuta a través del IMRD, le apuesta a la formación de nuevas generaciones en valores como: respeto, honestidad, responsabilidad y perseverancia.

Esta disciplina que cada vez toma más fuerza entre las futuras generaciones, pues es practicada por niños, jóvenes y adultos, pretende ser desarrollada cada viernes en lugares estratégicos de la ciudad, poniendo en práctica la habilidad mental de los ciudadanos en cada partida.

Diferentes culturas y edades, se unen en torno a este juego que dentro de sus beneficios mejora la comprensión hacia los demás y la capacidad que tiene el ser humano para afrontar situaciones difíciles.

"Siempre soñé con llegar a cualquier parque público de la ciudad con una mesa de ajedrez para participar en una estrategia de formación en principios, valores y virtudes que poco a poco llegarán como un mensaje pedagógico que permita entender acciones como: respetar el turno, manejar el tiempo, entender lo que significa una estrategia, aprender a ganar y a perder, yo creo que este es el mensaje, el ajedrez no es solo un juego, sino un deporte, uno que nos une y nos enseña. Mi mayor reconocimiento al IMRD y Corpocero por estas iniciativas" indicó el alcalde Jairo Yáñez.

Para la administración municipal, el juego del ajedrez como en la vida, fomenta las oportunidades de conocer el territorio y las iniciativas que se tejen en la búsqueda de una Cúcuta 2050, estrategia de todos.

¡Los esperamos en la Fuente Luminosa!